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安乃达驱动技术（上海）股份有限公司

投资者关系活动记录表

编号：2024-003

投资者关
系活动类
别

特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访          □业绩说明会 

□新闻发布会         □路演活动 

现场参观          □一对一沟通 

□其他（电话会议、网络会议）  

参与机构
中金银海（香港）基金、国投安信期货、东北证券、平安银行、华
林证券、理念创基金、诺泉投资

时间 2024年 9月 9日 10:00

地点 公司

上市公司
接待人员

董事、董事会秘书、财务总监：李进

投资者关
系活动主
要内容介
绍

1.公司上半年取得业绩增长的原因是什么？

答：公司主要产品的销量增长，是上半年业绩增长的主要原

因。

2.如何看待公司所处行业的发展，未来增长空间如何？

答：国内电动两轮车行业需求还是比较稳定的，公司上半年收

入略有增长。随着新国标规范条件的落地，也会刺激 C端新增的行

业需求，同时包括共享电单车、物流配送车等一些需求的扩容，我

们公司对于整个行业未来的增长持坚定乐观的态度。

目前在国内市场上，电助力自行车销量较少，没有形成一个有

规模的市场。根据相关的公示信息，电助力自行车通用技术规范的

标准制定立项已经开始征求意见，一旦标准落地对国内电助力自行



车的需求会是一个利好消息，安乃达将会参与该项国家标准的起草

工作。

海外的电助力自行车主要包括三大市场，欧洲市场、北美市场

和日本市场。欧洲市场 2022 年电助力自行车的渗透率是 27%左

右，2023年提升到了 30%左右。欧盟议会去年通过了一项自行车宣

言，鼓励各个成员国进行促进自行车发展的基础设施投入，包括配

套的道路、停车场、充电设施等，所以对于欧洲市场未来中长期的

前景公司是坚定看好的。北美市场目前的销量和渗透率还处于一个

比较低的水平，我们认为北美市场的增长潜力非常大，公司也是对

北美市场做了布局，一部分客户已经在各个销售渠道出样，可以预

期北美是一个业绩增长的潜力市场。日本市场方面，公司通过两年

左右的努力将一些车型的开发工作基本完成，可以预期我们在日本

市场也会是一个逐步发展的趋势。

5.公司跟九号公司有没有的业务合作？

答：九号是公司的主要客户之一，合作的产品包括电动自行车

电机、割草机电机、滑板车电机等，ebike 电机产品目前也有合

作。

5.公司的产品是以自有品牌还是以 OEM/ODM的模式与客户合

作？

答：两种情况都有，有的客户采用 co-branding方式，两个品

牌共同呈现。公司在中置电机、仪表上会更多的体现自有品牌。

6.公司中置电机产品毛利率相对比较高，后续行业是否会有价

格战？

答：随着市场竞争越来越激烈，会有降低毛利率的可能。从公

司发展历程看，安乃达具备较强的供应链管理能力、运营管理能

力，公司在成本控制上具备较强的竞争力。具备中置电机量产能力

的厂家目前较少、技术门槛较高，因此竞争比较良性。

8.请介绍一下公司对下半年的业绩预期，以及对 2025年的业

绩预期。

答：公司对于整个行业未来的增长持坚定乐观的态度，对于下



半年及 2025年的业绩预期保持谨慎乐观。

2024年 9月 9日


